

Première séance « hors-les-murs » pour les Arts Plastiques Mascaret

Mercredi 11 octobre, les deux groupes, animés par Catherine Cottet, ont élu domicile dans l'Espace d'art contemporain Le dessus des Halles, à Audierne, pour une séance de dessin un peu particulière. Au milieu des sculptures de Laurent Cadilhac et sous le regard des silhouettes à l'encre de Chine de Gildas Bitout, ils ont sorti papier, crayons, fusains ... pour tenter de représenter ces êtres hybrides, plein de mystère et de poésie qu'ils avaient sous les yeux. Un petit moment hors du temps, précieux et bienfaisant.











ART'RIA

Espace d'art contemporain Le dessus des Halles, Audierne

7oct - 11 nov 2023

Mer: 10h30-12h30 / ven: 17h-19h / Sam: 10h30-13h

Merci à ART'RIA de nous avoir accueillis.

